
Der Vorsitzende regt an, die Bitte der AG 78 HzE - Prüfung der Nutzungsmöglichkeit der 
Freiflächen neben der Erstaufnahmeeinrichtung für Flüchtlinge - mit Herrn Oberbürgermeis-
ter Dr. Tauras zu erörtern und eine Kopie des Schreibens an das zuständige Innenministeri-
um zu leiten. Beides würde er veranlassen. 
 
Dem wird stattgegeben. 


